

# Maurice Pfeiffer fährt ein perfektes Rennen

## Motorsport: ADAC-Youngster-Slalom-Cup

**HALTERN.** Die Autoslalom-Piloten des Rallye-Clubs Haltern haben sich beim fünften Lauf des ADAC-Youngster-Cups in Recklinghausen wertvolle Punkte für die Meisterschaft gesichert.

In seinem Einstiegsjahr erreichte Maurice Pfeiffer (16) in einem perfekten Rennen den ersten Platz. Alina Vierhaus (15) fährt ebenfalls ihre erste Saison und holte mit nur

acht Zehntelsekunden Rückstand auf den Dritten den vierten Platz.

Beide zeigten auf dem 800 Meter langen Parcours, dass sie ihren Mazda 2 in dem 30 Fahrer starken Feld fehlerfrei und schnell beherrschen und sich das wöchentliche Training auf dem Gelände des Fahrsicherheitszentrums in Haltern bezahlt macht.



**Die Halterner Piloten Maurice Pfeiffer und Alina Vierhaus vor ihrem Mazda 2.**

FOTO PRIVAT